

Circulación casi nula de camiones

Los huelguistas cortan la carretera N-301 en Toledo

Siete camiones fueron escoltados por la Guardia Civil y otro sufrió la rotura de la luna delantera por el lanzamiento de piedras.

La reducción de la circulación de camiones y la falta de algunos tipos de combustible en algunas gasolineras fueron los principales efectos de los paros de transporte de ayer en la región.

Según informó la Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha, la mayor concentración de camiones tuvo lugar en el Polígono de Torrehierro, en Talavera de la Reina, y en una gasolinera de sus inmediaciones, con 350 camiones.

En el kilómetro 99 de la

carretera N-301, a su paso por Corral de Almaguer (Toledo), un piquete informativo cortó la carretera con dos camiones durante 15 minutos.

Además, la Guardia Civil escoltó a un convoy de siete camiones entre las localidades ciudadrealeñas de Poblete y Alcázar de San Juan, y viceversa, para servir carburantes a estaciones de servicio de la provincia.

EN VALDEPEÑAS (Ciudad Real), en el kilómetro 185 de la carretera N-IV a un camión le rompieron las lunas y le pincharon tres ruedas, mientras que en el kilómetro 160 de la A-3 (Autovía de Levante), a su paso

Sin gasoil normal

El temor de los ciudadanos a quedarse sin carburante para sus coches ha desabastecido ya de algunos tipos de combustible a algunas gasolineras, como la de Cuatro Caminos en Guadalajara. Allí estaba colgado ayer el cartel de *No hay gasóleo normal*, aunque sí quedaba del Optima, de superior calidad y mayor precio.

por Castillo de Garcimuñoz (Cuenca), varias personas lanzaron piedras desde lo alto de un paso elevado a camiones que circulaban por esa vía y causaron desperfectos en la luna de un vehículo.

Los centros industriales son los lugares donde más se ha percibido la reducción de la circulación de camiones y en gran parte de la región la flota paró al 100%.

EL VICEPRESIDENTE de la Junta de Comunidades, Fernando Lamata, dijo ayer que el Gobierno regional podría establecer medidas complementarias a las que adopte el Ejecutivo de la Nación para paliar la crisis que afecta a este sector, aunque no está previsto modificar el "céntimo sanitario" que perciben las comunidades autónomas del Impuesto de Hidrocarburos para financiar la sanidad.



El camarero, de nacionalidad dominicana, que está siendo juzgado por un presunto delito de asesinato.

El acusado niega haber usado un cuchillo jamonero

JUSTICIA. Un jurado popular comenzó a juzgar ayer en Toledo a Sócrates S.F., de 30 años, el camarero dominicano que presuntamente asestó dos puñaladas con un cuchillo jamonero a un cliente en un bar de El Casar de Escalona.

Durante el interrogatorio de las partes, el acusado explicó que reprendió a la víctima, Juan Carlos Rodríguez, y a un amigo que lo acompañaba porque sacaron una bolsa con marihuana para hacerse y porro y porque comenzaron a pelearse.

Para tratar de apaciguar los ánimos y amedrentar a los contendientes cogió una espada decorativa de casi un metro de largo que

En un balcón

Al contrario de lo que sostienen las acusaciones, el inculcado insistió en que no arrojó el cuchillo en su huida al balcón de una vivienda que le pillaba de camino a casa de sus familiares.

se exhibió durante el juicio y que estaba detrás de la barra y la esgrimió para frenar la bronca, pero la víctima se la arrebató.

El inculcado explicó al jurado que para evitar que Juan Carlos hiciera daño con la espada a alguien saltó del mostrador y que durante el forcejeo que mantuvieron se la debió clavar de forma accidental.



Varios camiones cortan el tráfico en una de las arterias de Toledo para protestar por los altos precios del carburante.

Se llevaban bien, dicen los testigos

JUICIO. El fiscal y las acusaciones particulares pidieron una condena de 18 años de prisión para Bernabé Félix T.B., de 76 años, como presunto autor de un delito de asesinato, por haber matado a su mujer con un cuchillo en febrero de 2006, en Cuenca. Los testigos que comparecieron en el juicio, entre ellos un cuñado del procesado y el marido de su sobrina, coincidieron en señalar que el matrimonio siempre se había llevado bien y que no tenía problemas de convivencia.

Los bomberos de Albacete: "Hemos superado la tromba"

TIEMPO. Los bomberos de Albacete efectuaron a lo largo de la jornada de ayer 25 intervenciones con motivo de la lluvia, que sigue cayendo sobre la capital manchega, aunque con menos virulencia que el domingo, cuando se practicaron más de 150 salidas.

El jefe de turno del Parque de Bomberos de Albacete, Alfonso Moreno, explicó que no hubo que rescatar a ningún vecino, aunque sí recibieron avisos de

Muchas más

Por la mañana los bomberos realizaron 15 servicios con intervención, aunque las llamadas "fueron muchas más", y por la tarde realizaron 10 servicios.

dos personas que habían quedado rodeadas por el agua dentro del coche en una carretera de servicio.

En cuanto a las zonas más afectadas, el bombero

resaltó el Parque Abelardo Sánchez, la del hipermercado Eroski y el barrio de la Estrella, "aunque ahora con los nuevos colectores tenemos menos problemas", apuntó.

MORENO SEÑALÓ también que las previsiones, según datos de la Agencia Estatal de Meteorología, apuntan a que las lluvias van a remitir, por lo se atrevió a afirmar que "hemos superado la tromba".

Pensó que el atropellado ya había fallecido

JUICIO. El hombre de Fuenlabrada, J.M.S.L., acusado de un delito de omisión del deber de socorro a un joven que murió al colisionar contra su coche se declaró ayer inocente y dijo que intentó ayudarlo y que en ningún momento quiso eludir la acción de la justicia.

Según la acusación, el procesado no se preocupó del estado en que quedó el joven de Carrión, que viajaba en una motocicleta, porque salió del automóvil y se dirigió al domicilio de los padres de su esposa.

El acusado afirmó que es guardia de seguridad privada y tiene algunos conocimientos de socorrismo y que al impactar la víctima contra su coche se bajó aunque "para mí estaba muerto" y que no pudo pedir auxilio porque no lleva teléfono móvil y no pasaba nadie por el lugar.

Memoria 2007



Rouco (i) entrega la Memoria 2007 a Barreda.

La Justicia pide más medios

JUSTICIA. El Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha (TSJCM) considera que hay que dotar de más medios a la Justicia en la región para poder hacer frente al incremento de la litigiosidad que refleja la Memoria de la institución correspondiente a 2007, y que viene derivada del aumento demográfico que ha experimentado la comunidad autónoma. El presidente del Tribunal, Vicente Rouco, entregó ayer la Memoria al presidente de la Junta, José María Barreda.